Ehrenwerte Helden von Greifenfurt,

mit grosser Freude habe ich vernommen, dass ihr einmal mehr in unserer grossartigen Stadt verweilt!

Ich habe mir erlaubt, euch zu Ehren ein Abendmahl im Ratssaal des Magistrats auszurichten.

Es würde mich mit grosser Freude erfüllen, wenn ihr die Zeit fändet, meiner bescheidenen Einladung zu folgen.

Das Abendmahl wird zur Hesindestunde beginnen.

Ich verbleibe in freudiger Erwartung,

eurer ergebenster Perval Svellter Gewählter Magistratsherr der Stadt Greifenfurt